

エールを送る!

IGLで働くひと Interview

コミュニケーションを大切にし、学んだことをフィードバックして日々成長

こうじろ ともえ

保育教諭・正職員 神代 知恵さん

2011年入職 サムエル東広島こどもの園で勤務。
2021年に産休・育休を取得した後に、育児時短勤務を9か月間行い今はフルタイムで0歳のへやを担当。

私は、今年0歳のへやを担当しています。園外研修から学んだ『学び合える園づくり』を目指して自身の学びを深めているところです。サムエルでは、得意なことを得意な人が率先してリードし、苦手なことは互いにカバーし合えるような関係を学びました。それがIGLの理念である隣人愛だと感じています。

職場の雰囲気はとても良く、気兼ねなく話をしたり、何でも相談したりできる同僚が多いです。

0歳児は、まだ言葉を発する子どもが少ないため、目と心を通わせて一緒に喜んでいきます。また、保護者さんから聞いた家庭での様子を、園でも見ることができた時には楽しいです。家庭と園との繋がりを大切にしていきたいので、保護者さんに園での様子をできるだけお伝えするよう心がけています。

この仕事を通して、担当していた子どもたちが成長していき、進級したおへやでの伸び伸びとした様子や卒園後のそれぞれの場でのニュースを聞いた時、この仕事に喜びを感じます。

先輩先生には、いつも温かい言葉をかけてもらい、多くのことを学ばせてもらっています。私も、知識や経験以上に温かい雰囲気の後輩たちを包みたいのです。年齢や経験に問わず切磋琢磨して保育の楽しさも質もバージョンアップしていきましょう。



後輩(同僚)からのエール!

子ども一人ひとりのことはもちろん、周りにいる職員のこともしっかり見て声をかけてくださいます。「あの時の関わり方、言葉かけがよかったよ」と具体的に褒めてくださいます。相談も親身に聞いて、一緒に悩み考えてくださるとても心強い尊敬する先輩です。(同僚：伊場田 初音さん)



卒園生からのエール!

サムエルでの学びは自分の成長の土台

サムエル第二幼稚園
1989年卒園
よしだ なつこ
吉田 奈津子さん
医師 産婦人科



30年以上前、サムエル第二幼稚園の頃に通わせていただきました。夏の園庭でのスライム遊びが大好きだったことや、田植えでどろんこになったこと、クリスマス礼拝の劇を頑張ったことなど、楽しい思い出ばかりです。よく歌った讃美歌「ひかりひかり」は大人になった今でも覚えており、我が子に歌ってやりながらも自分の心も明るく照らされるような気持ちです。

愛や希望にあふれたお話や歌に触れながら安心してのびのびと過ごした時間は、後の成長の力強い土台となったように思います。今後もサムエルで沢山の子どもが豊かに成長されることを祈っております。



向かって左端が当時の菜津子さん

乳幼児保育・教育事業 Topics 9月~12月



自然とのかかわり

外遊びやお散歩に出かけ、子どもたちはどんぐりや落ち葉など、秋の自然に触れています。



園内演奏会

楽器を身近に感じ、生演奏に触れた子どもたち。音楽を通して豊かな心と感性を育てています。



収穫感謝祭

お家から持ち寄った野菜や果物に囲まれて子どもたちと収穫感謝の礼拝を守りました。



えんまつり

1,2歳児の子どもたちが浴衣や甚平を着ておまつり体験。



陶芸教室

陶芸家、岡野先生をお招きしての陶芸教室。年長児が卒園記念にお皿づくりをしました。



みどりいっぱい委員会

「5つの力を育む魅力ある保育環境づくり」(保育事業)に応募。園庭の自然環境の充実を目指し、活動をしています。



園児募集について

サムエル各園に入園をご希望される方は各園のホームページよりお問い合わせください。

こども園 総合TOP

サムエル園長先生リレーコラム

心を育む



サムエル広島こどもの園
サムエル広島こどもの園相田分園・ベル分園
鈴木 奈津美園長

今子どもたちは根っこにどんどん栄養を蓄えています。

豊かな中で一番大切なのは、やはり心の育ちです。心は心のこもった食事と家族の愛情の中で育ちます。

目に見えない大切なもの、これこそ食事と深い関係があります。どんな粗食であっても、心のこもった食事を心がけましょう。食卓に「うれしいね」「おいしいね」「ありがとう」と笑顔と会話ができれば、きっと心は豊かに育まれること間違いありません。

さあ!今日もご家族の笑顔想像して台所に立ち腕を振るってください。

「お忙しい保護者の皆さん、季節のお野菜を使って具沢山スープはいかがでしょう。心も体も温まります。」
笑顔いっぱいの食卓から、明日も元気いっぱい心も体も使っておもいっきり遊びます。

